

J'ai eu un échange en Espagne, plus précisément en Galice du 28 janvier 2023 au 11 février 2023. J'ai pu découvrir la façon dont les jeunes espagnoles travaillent par exemple, ils n'ont pas les mêmes horaires que les français, ils commencent à 8h45 et terminent à 14h15. Leur relation avec les professeurs n'est pas non plus la même ils se tutoient et s'appellent par leur prénoms. De plus vu que ce lycée se situe en Galice, ils avaient des cours en galiciens et ça nous a donc permis d'apprendre une langue de plus . Mais la chose qu'ils ont commun est qu'il y a des lycées professionnels et généraux en même temps, ça veut dire qu'il y a beaucoup de spécialité. Enfin, pour ce qui est des études, ils ont l'examen du bac comme nous mais avant d'entrer en université ils ont un examen en plus que nous n'avons pas.

Dans le lycée, nous avons eu les mêmes cours que nos correspondants : latin, mathématiques, français, éducation physique, galiciens, langues, anglais, économie et philosophie. Le lycée IES Daviña Rey est un lycée général et professionnel donc hors classe nous avons fait les cours que les élèves font en professionnel : Radio avec vidéo fond vert, mécanique, premier secours et étude de plante et de la nature. Avec le lycée, nous avons beaucoup fait d'excursion : nous sommes allés dans un musée de train (museo del Ferrocarril) à Monforte de Lemos nous avons vu les trains les plus anciens, les décors des trains des personnes aisées et nous avons fait un trajet en train. Nous sommes allés une journée entière à Santiago la capitale de la Galice et nous avons visité Xunta Galicia, le parlement galiciens nous avons vu le président du parlement, et la cathédrale de Saint-Jacques-de-Compostelle. Enfin nous sommes allés dans une cave à vin très connu en Galice pour nous expliquer l'histoire de la compagnie, comment leur travaille fonctionne et à la fin nous avons fait un chemin de train pour voir les espaces où les raisins sont cueillis et pour voir les paysages des montagnes en Galice.

Avec mon correspondant et sa famille nous sommes allées voir un match de foot, nous avons visiter la ville et ces endroits phare tels que le château de Monforte et on est parti voir un film au cinéma

Cette expérience a donc été enrichissante pour moi, elle m'a fait améliorer mon niveau de langue espagnole, elle m'a rendu beaucoup plus indépendante et maintenant je n'ai plus peur d'être seule car je peux me débrouiller seule dans ma langue comme dans l'espagnole. J'ai pu découvrir les cultures de l'Espagne et ce qui est encore mieux c'est que nous avons appris une double culture et une double langue parce qu'ils ont aussi le galiciens.

Cet échange m'a donné envie d'étudier dans un pays étranger et de faire un Erasmus plus tard. Cela m'a fait prendre conscience aussi que je suis une citoyenne européenne et que j'ai de la chance car je peux tout faire.



**Cofinancé par  
l'Union européenne**